



# Éducation monde

Édito du 9 janvier 2026



## 2026 : défendre nos droits, renforcer le réseau, gagner ensemble

En ce début d'année, la CFDT Éducation monde vous souhaite **une année 2026 solidaire, déterminée et combative**.

Les témoignages des personnels à l'étranger sont sans appel : l'expatriation se fragilise. Moins de détachements, plus de contrats locaux, des protections inégales et des droits trop souvent remis en cause.

Face à cette situation, notre ligne est claire : défendre tous les personnels, sans distinction de statut, et garantir un service public d'éducation à l'étranger ambitieux et attractif.

La CFDT Éducation monde se battra sur tous les fronts et par tous les moyens appropriés. **La garantie pleine et entière du droit syndical** pour toutes et tous est une exigence non négociable.

Nous continuerons de **défendre les personnels recrutés locaux**, qui représentent plus de la moitié des personnels d'éducation à l'AEFE. Nous exigeons des emplois stables lorsque les besoins sont durables, des conditions d'emploi et de rémunération dignes, un accès facilité à la cédérisation et à la titularisation, ainsi que la reconnaissance des parcours professionnels.

Nous agirons également pour **défendre le statut des personnels détachés** et obtenir un véritable financement de la protection sociale complémentaire. Pour les personnels enseignants, nous porterons une évolution favorable de l'avantage familial, une ISVL juste et cohérente et l'intégration des primes de l'Éducation nationale.

Le 10 décembre 2026 auront lieu les élections professionnelles à l'AEFE. troisième organisation syndicale, nous voulons progresser et, a minima, consolider nos deux sièges au comité social d'administration.

En 2026, rien ne se fera sans les personnels : avec **la CFDT Éducation monde**, nous construirons le rapport de forces et gagnerons de nouveaux droits.